

KABAR TERBARU

Pilar Sosial Karang Taruna Gema Aur Kuning, masuk dalam 5 (lima) besar tingkat Provinsi Sumatera Barat. Untuk menjadi yang terbaik di Sumbar, dilakukan penilaian lapangan oleh tim dari Provinsi Sumatera Barat, di Sekretariat KT Gema Aur Kuning, Selasa (07/06).

Linda Sari - BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 7, 2022 - 22:49



Wako Erman: Dinamika Organisasi Kepemudaan di Aur Kuning Sangat Luar Biasa

Bukittinggi-- Guna menjadi yang terbaik di Sumatera Barat, tim dari Provinsi Sumatera Barat melakukan penilaian lapangan pada Pilar Sosial Karang Taruna Gema Aur Kuning, di sekretariat KT Gema Aur Kuning pada Selasa 7 Juni 2022.

Ketua Karang Taruna Bukittinggi, M. Nazif, menjelaskan, keaktifan Karang Taruna Gema Aur Kuning, menjadi salah satu bukti bangkitnya karang taruna di Bukittinggi. Targetnya, bagaimana karang taruna menjadi pilar yang bisa membangun Kota Bukittinggi, karena pemuda hari ini akan menjadi pemimpin masa depan.

Kebanggaan bagi kami, bahwa kegiatan karang taruna, dihadiri Wali Kota, Wakil Wali Kota, Ketua dan Anggota DPRD serta Ketua LKKS. Hal ini tentu menjadi penyemangat bagi Karang Taruna Bukittinggi.

"Semoga kita Bukittinggi dapat menjadi yang terbaik di Provinsi Sumbar dan terbaik juga di tingkat nasional," ujarnya.

Wakil Wali Kota Bukittinggi, Marfendi, selaku tokoh masyarakat Bukittinggi, memaparkan, kemampuan Rizki sebagai pemuda pelopor dan Ketua Karang Taruna Gema Aur Kuning, mengkolaborasi semua potensi yang ada. Uniknyanya penyatuan ini, dipusatkan di Masjid Jami'Aur Kuning, sesuai sekali dengan visi

misi Kota Bukittinggi Hebat berlandaskan Adat Basandi Syara' Syara' Basandi Kitabullah.

“Ini sangat luar biasa, karena memang sejak kepemimpinannya, banyak kegiatan dan kehadiran dari Karang Taruna dirasakan di tengah masyarakat. Banyak potensi luar biasa yang ada di Aur Kuning. Intinya bagaimana kolaborasi yang diupayakan dan menghasilkan sesuatu yang luar biasa,” ujarnya.

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar, menyampaikan, sejak beberapa tahun terakhir, organisasi kepemudaan di Bukittinggi kembali menggeliat. Dinamika di Aur Kuning sangat luar biasa. Terdapat 255 KK dengan total 7000 jiwa, 1000 diantaranya masuk DTKS.

Kami Pemko Bukittinggi berkomitmen mendukung kegiatan dan program Karang Taruna Bukittinggi, untuk membangkitkan jiwa kepemudaan di bidang budaya serta kepemimpinan. Karena memang banyak kegiatan yang dilaksanakan Karang Taruna Bukittinggi yang dilaksanakan di setiap kelurahan, salah satunya Karang Taruna Gema di Kelurahan Aur Kuning,” ungkap Erman Safar.

Kabid Pemberdayaan Sosial Dinas Sosial Provinsi Sumbar, Zulfiar, didampingi Ketua Karang Taruna Provinsi, Mahdianur, menyampaikan, salah satu keterlibatan masyarakat dalam pembangunan kesejahteraan masyarakat, dibuktikan dengan keaktifan karang taruna.

“Karang taruna salah satu unsur PSKS, dalam rangka mengentaskan kemiskinan. Penilaian ini sebagai stimulus bukan sebagai tujuan akhir. Bukittinggi sudah masuk lima terbaik di Sumatra Barat. Nantinya dilaksanakan penilaian lapangan untuk verifikasi dari hasil wawancara terhadap M. Rizki sebagai ketua mewakili karang taruna Gema Aur Kuning. Karena Karang Taruna, bukan person tapi tim,” tuturnya.(Fang).